

Plum

De: [REDACTED]
Envoyé: mercredi 10 novembre 2021 10:06
À: Plum
Objet: EnquêtePublique PLU
Pièces jointes: Enquête publique PLU.odt

Bonjour,

Je vous serez reconnaissant de bien vouloir inscrire mon texte dans le registre de l'enquête et de le porter à la connaissance du commissaire enquêteur.

Par avance, je vous en remercie.

Avec mes sincères considérations.

[REDACTED]

ENQUETE PUBLIQUE

LA METROPOLISATION DU PLU RISQUE DE DETRUIRE L'ENVIRONNEMENT

Le PLU est la compétence principale d'une commune.
Il permet de maîtriser l'urbanisation,
de nos jours, c'est un impératif catégorique.

La Métropole veut s'emparer de cette compétence.
Elle pourra donc user de son pouvoir discrétionnaire
pour bétonner à sa guise, toutes les communes.

Que se passera-t-il dans l'avenir ?
Une commune refusera de bétonner ses terres agricoles,
Qu'importe, la métropole pourra lui imposer un parc d'activités ou un lotissement.
Ces infrastructures auront donc le dernier mot.
Le but inavoué : faire grandir ce groupement de communes avec toujours plus d'habitants
et la fierté mal placée d'avoir une Métropole toujours plus importante.

Les conséquences seront désastreuses.
Les maires, non contents d'accueillir du béton,
menaceront de remettre leur démission.
Les populations des communes n'auront rien à redire même si un référendum organisé
donne un avis négatif au bétonnage.

Dans cette configuration conflictuelle, la Métropole devra faire demi-tour
et redonner cette compétence cardinale aux communes à l'instar
de la culture et du sport de haute compétition.

Bien au contraire, la Métropole qui s'est emparée de la compétence « environnement »
pourrait se charger de faire venir de jeunes agriculteurs en leur proposant des aides à l'installation.
Certaines communes comme Olivet ont créées des zones agricoles protégées
mais ces terres restent en friches, faute de repreneurs.
Il conviendrait de prévoir de nouvelles fermes d'une quinzaine d'hectares chacune
en agriculture biologique, fruitières et maraîchères,
pour alimenter en circuit court, les marchés et commerces locaux.

Aujourd'hui, il est de notre devoir de maîtriser l'urbanisation.
La planète ne peut plus supporter nos caprices.



Olivet